

Liebe Schülerinnen und Schüler,

nach drei Tagen ohne euch will ich mich einfach mal bei euch melden. Ich hoffe, ihr seid alle gesund und es geht euch gut. Eine Situation wie im Moment haben wir alle noch nicht erlebt und für uns alle ist das nicht einfach.

Wir hatten heute (zum 1. Mal) eine Lehrerkonferenz über das Internet und ich kann euch versichern, alle eure Lehrerinnen und Lehrer sind sehr darum bemüht, uns gut durch diese Zeit zu bringen. Wenn ihr Probleme habt, sei es mit den Aufgaben oder auch sonst, meldet euch.

Die Schule ist zu den üblichen Schulzeiten besetzt. Hier könnt ihr oder eure Eltern Schulleitung und Verwaltung auch telefonisch erreichen. Wir sind für euch da. Niemand von uns hat Erfahrungen damit, wie es ist, seine Schülerinnen und Schüler über das Internet mit Aufgaben zu versorgen. Da kann es auch schon mal sein, dass ihr euch ein bisschen erschlagen fühlt. Auch da könnt ihr gerne Rückmeldungen geben.

Auf unserer Homepage findet ihr weitere Tipps zu interessanten Lernforen. Die Eichenlaubschule ohne euch fühlt sich leer an. Hoffen wir, dass wir uns bald gesund wiedersehen.

Passt auf euch auf

Rita Dibos